

## Quinteros y universitarios I

● La comunidad universitaria de Puerto Montt goza de gran relevancia a nivel comunal, especialmente por el enfoque que han tomado las casas de estudio para garantizar el desarrollo de la diversidad de espacios a nivel regional. En esta línea, en la actualidad, existe diversidad de candidatos a la alcaldía que han expuesto en distintas instancias su proyecto, pero desde mi perspectiva como estudiante, ha habido un candidato que tiene por costumbre el desarrollo de nuestra ciudad, y es Rabindranath Quinteros.

Quedó en evidencia su sólida planificación estratégica cuando gestionó la llegada de universidades a Puerto Montt, con la visión de profesionalizar a las futuras generaciones en nuestra ciudad, y en la actualidad, aún se ven los frutos de su gestión. Nuestra capital regional está ad portas de ser considerada una ciudad universitaria que hoy compite con Valdivia y las ciudades centrales en nuestro país.

Actualmente, Quinteros quiere entregar un esfuerzo más para recuperar el desarrollo de nuestra comuna, y los universitarios no somos la excepción en este proceso, pues el candidato a la alcaldía ha mantenido reuniones con estudiantes de diversidad de carreras, en específico de la Universidad de Los Lagos, donde ha presentado su visión para el desarrollo de nuestras juventudes y, además, ha in-

corporado las preocupaciones y necesidades de los estudiantes en su proyecto comunal, incluyéndolos en equipos de trabajo voluntario según sus carreras, con el objetivo de que la relevancia de los jóvenes universitarios no quede en una foto, un video populista en redes sociales o en un par de cartas al director poco rigurosas y tendenciosas, sino que este candidato busca materializar las capacidades de las juventudes en el desarrollo comunal mediante coordinación, hechos y apoyo.

Una vez más, Rabindranath Quinteros está marcando una amplia diferencia.

*Miguel Oyarzo Chávez, estudiante de Ciencias Políticas y Administrativas de la Universidad de Los Lagos*